

# いのこしクラブ

平成21年8月 老人保健施設いのこし  
名古屋市名東区猪子石原一丁目1501番地

## お盆について

盆とは文字通り本来は霊に対する供物を置く容器を意味して  
いて昔の人々が供物を祀っていました。現在でも精霊をボンサ  
マと呼ぶ地域もあります。

盆の明確な起源は分かっていませんが一年に二度、初春と初  
秋の満月の日に祖先の霊との交流する行事があったそうです。  
日本では8世紀頃に夏に祖先供養を行うという風習が確立され  
ました。

お盆は盂蘭盆会(うらぼんえ)ともいい、これはサンスクリット  
語の「ウラバンナ」の音訳で「さかさに吊るされた苦」と言う意味  
で、地獄に落ちて苦しんでいる霊を救うために供養を営んだそう  
です。

現在一般的には祖先の霊があのかから帰ってきて一緒に過  
ごす期間になっており、また天に帰っていくという日本古来の信  
仰と仏教の行事が結びついて出来たものになっているようです。

## ☆8月誕生日者紹介☆

前元成徳様 76歳 柴田昌明様 62歳  
熊沢外一様 90歳 佐伯洋子様 72歳

おめでとうございます♪

## ☆8月行事予定☆

- ・ 2日(日) 夏祭り
- ・ 26日(水) 誕生日会

7月15日の香流保育園交流会にてふじぐみ担任伊藤友香先生よりメッセージです

先日はありがとうございました。日々子どもたちはこの訪問を  
「いついくの? いつだった?」と、とても楽しみにしておりました。  
違うクラスのお友達にも「今度いのこし病院にいつ歌いっばい  
歌うんだよ」と、自慢気に話をしている姿もあり練習も楽しく参加  
できました。いざ、おじいちゃんやおばあちゃん達を目の前にす  
ると、ドキドキしていたようで、帰りには「沢山だったからドキドキ  
した～」と言っていました。

降園時も、お迎えが来ると「今日おじいちゃんたちにあつてき  
たよ」とにっこり笑顔で言っていました。きっと家でも沢山お話し  
てくれていると思います。本当に貴重な体験をありがとうございました。